



Resumen Ejecutivo Encuentro T24 2019

El encuentro se realizó el 5 de agosto y 19 de septiembre del año 2019, con el fin de dar información actualizada a los aliados de la MSJ, sobre el inicio de la construcción del Distrito de Innovación T24 y del Proyecto Ciudad Tecnológica en particular, así como de la propuesta para el inicio del desarrollo de un Hub de Innovación.

Plan Maestro Urbano para T24

La MSJ desarrollará el proyecto T24 con el que se intenta una renovación urbana integral desde la perspectiva urbanística, con diversidad cultural y de identidad, con espacios públicos, que haya equilibrio con la naturaleza, posea cortas distancias, sea una ciudad saludable y genere bienestar y que sea construida y gestionada por sus habitantes y además que sea una ciudad inteligente. Tomando en cuenta parámetros globales en temas urbanísticos. Promoviendo la competitividad económica y espacial del contexto urbano, a través de la generación de empleos y la integración de una sociedad diversa.

Diseño de la Intervención en la Transversal 24

El proyecto pretende enfocarse en una ciudad inteligente, invirtiendo la MSJ aproximadamente 15 millones de dólares en temas como fibra óptica, área pluvial, corredor tecnológico entre otros, dirigiendo esfuerzos como una ciudad tecnológica, visionaria, centrada en el ciudadano, abierta y colaborativa.

Estado de Financiamiento

La MSJ ha establecido en el Plan de Desarrollo Municipal los proyectos: Transversal 24, Calle 33, Calle 78 y proyectos pluviales.

Para el proyecto T24 se propone habilitar la vía por medio de infraestructura que permita satisfacer la demanda futura de la zona. La inversión será de USD\$5.500.000.00.

Para el desarrollo de los proyectos la MSJ ha realizado una negociación con International Finance Corporation (IFC), institución del Grupo Banco Mundial. La IFC está orientada a establecer alianzas estratégicas, que combine financiamiento y servicios de asesoría en proyectos de infraestructura de alto impacto, en procura de obtener un financiamiento por USD\$12.000.000., para la rehabilitación urbana de Calle 78, rehabilitación urbana de Calle 33.

Hub de Innovación Tecnológica y Laboratorio Ciudadano

Una de las estrategias de implementación más importantes y generadora de cambio es el desarrollo de un Hub de Innovación en San José, que va a permitir un espacio en el cual los ciudadanos, las empresas, la academia, emprendedores, entre otros, trabajen y colaboren en planeamientos



innovadores que servirán para el intercambio de conocimiento, desarrollo de proyectos nuevos, encadenamientos productivos y generación de empleo.

Año de elaboración del documento: 2019